

<IT>rockt!

Medienmitteilung

Donnerstag, den 01.02.2024

Gemeinsam Stark in der Digitalen Welt: IT rockt! und SAK gründen Erfahrungsgruppen KMU-IT-Trends und Cyber Security

In Anbetracht der stetig wachsenden Bedeutung digitaler Technologien und Bedrohungen haben sich IT rockt! und die St. Gallisch-Appenzellische Kraftwerke AG (SAK) entschlossen, zwei Erfahrungsgruppen ins Leben zu rufen, um Unternehmen eine Plattform für den gezielten Austausch und die Bewältigung zukunftsweisender Herausforderungen zu bieten.

Erfahrungsaustausch-Gruppen

Erfahrungsgruppen, auch als Erfahrungsaustausch-Gruppen bekannt, sind informelle Netzwerke bestehend aus Unternehmer, IT-Experten und Fachleuten aus verschiedenen Branchen, die sich regelmässig treffen, um ihre Erfahrungen, Kenntnisse und Best Practices in einem spezifischen Fachgebiet zu teilen. Dieser Erfahrungsaustausch trägt dazu bei, die Innovationsfähigkeit der beteiligten Unternehmen zu stärken und ihre Wettbewerbsposition in einer sich ständig wandelnden digitalen Landschaft zu verbessern.

Die gegründeten Erfahrungsgruppen KMU-IT-Trends und Cyber Security zeichnen sich darüber hinaus durch eine einzigartige digitale Plattform aus, die es den Teilnehmenden ermöglicht, das ganze Jahr über eine kontinuierliche Vernetzung und einen Austausch zu pflegen. Dies geschieht parallel zu den physischen Treffen, die im Verlauf des Jahres 2024 stattfinden werden.

Erfahrungsgruppe KMU-IT-Trends - Wissensaustausch und praxisnahe Lösungen

Die Erfahrungsgruppe KMU-IT-Trends konzentriert sich auf den Erfahrungsaustausch im Bereich der Informationstechnologie für kleine und mittelständische Unternehmen (KMU). Sie bietet eine einzigartige Möglichkeit, ein tiefgehendes Verständnis für neue Technologien zu entwickeln und die damit verbundenen Herausforderungen auf realistische Weise einzuschätzen.

Führende Expertinnen und Experten ermöglichen nicht nur tiefgehende Einblicke in aktuelle Trends und bewährte Praktiken, sondern fördert auch Diskussionen und die Integration erfolgreicher Strategien. Besonders wichtig ist das verfolgte Ziel, dass alle Teilnehmenden die gewonnenen Erkenntnisse individuell auf die spezifischen Anforderungen ihres Unternehmens anwenden können, um die Potenziale der digitalen Transformation erfolgreich zu nutzen.

Erfahrungsgruppe Cyber Security - Gemeinsam stark gegen Cyber-Bedrohungen

Die Erfahrungsgruppe Cyber Security umfassenden Einblick in aktuelle Cyber-Bedrohungen und praxisorientierte Schutzmassnahmen.

Ein besonderes Highlight der Gruppe liegt in der Zusammenarbeit mit führenden Expertinnen und Experten, die neueste Entwicklungen und Methoden vorstellen. Darauf aufbauend haben die Teilnehmenden die Möglichkeit, individuelle Strategien zu entwickeln und gezielte Werkzeuge zur Verbesserung ihrer IT-Sicherheit zu gestalten. Der enge Kontakt zu anderen Unternehmen ermöglicht es den Teilnehmenden, von bewährten Ansätzen zu lernen und gemeinsam Lösungen

für aktuelle Herausforderungen zu erarbeiten. Die Erfa-Gruppe schafft so einen wertvollen Erfahrungspool, von dem jeder Teilnehmende stark profitieren kann.

Acht Treffen mit hochkarätigen Experten im Jahr 2024

Im Jahr 2024 sind für die Erfa-Gruppen acht physische Treffen geplant, die jeweils von hochqualifizierten Expertinnen und Experten begleitet werden. Diese Fachleute werden ihre Kenntnisse zu den relevanten Themen teilen und wertvolle Einblicke liefern. In den anschliessenden Workshops haben die Teilnehmenden die Gelegenheit, die Impulse gemeinsam zu vertiefen.

Überblick über die Erfa-Gruppe KMU-IT-Trends

Treffen Nr. 1 am 22.02.2024 – Jacqueline Gasser-Beck von der Universität St.Gallen zum Thema Künstliche Intelligenz

Treffen Nr. 2 am 25.04.2024 - Alexander Fürer und Jan Thoma von TKF Kommunikation & Design zum Thema Metaverse

Treffen Nr. 3 am 29.08.2024 – Marc Winkelmann von Robofact AG zum Thema Robotik

Treffen Nr. 4 am 19.09.2024 – Spezial-Event: Tickets für die 2. Digital Conference Ostschweiz inkl. eigener Breakout-Session. Die Konferenz wird zum Thema Künstliche Intelligenz in der Ostschweiz stattfinden.

Überblick über die Erfa-Gruppe Cyber Security

Treffen Nr. 1 am 15.02.2024 – Andreas Kutter von Kyos SA zum Thema Menschliche Faktoren in der IT-Sicherheit

Treffen Nr. 2 am 23.04.2024 – Roger Halbheer von Microsoft zum Thema Wandel der IT-Sicherheitsarchitekturen

Treffen Nr. 3 am 22.08.2024 – Referent in Abklärung zum Thema Hacking

Treffen Nr. 4 am 19.09.2024 – Spezial-Event: Tickets für die 2. Digital Conference Ostschweiz inkl. eigener Breakout-Session. Die Konferenz wird zum Thema Künstliche Intelligenz in der Ostschweiz stattfinden.

Die Erfa-Gruppen treffen sich im Herzen von St. Gallen

Die Erfa-Gruppen werden mitten in der Stadt St. Gallen, im brandneuen Coworking Space kollektiv am Marktplatz, abgehalten. Unternehmen und Einzelpersonen sind herzlich eingeladen, sich den Erfa-Gruppen anzuschliessen und von dieser einzigartigen Gelegenheit zu profitieren, gemeinsam die Zukunft der digitalen Welt zu gestalten. Es besteht die Möglichkeit an einer oder an beiden Erfa-Gruppen teilzunehmen.

Für weitere Informationen und Anmeldungen besuchen Sie bitte folgende Website:

<https://www.itrockt.ch/erfahrungsgruppen-2024/>

Über IT rockt!:

Der Verein IT St.Gallen (IT rockt!) ist ein unabhängiger Zusammenschluss von namhaften ICT-Unternehmen und IT-Bildungsinstituten der Wirtschaftsregion Ostschweiz. Der im Jahr 2013 gegründete Verein wächst stetig und zählt aktuell mehr als 150 Mitglieder und Partner. Ein wichtiger Bestandteil des Vereinszwecks ist es, dem Fachkräftemangel in der Branche entgegenzuwirken, die Aus- und Weiterbildung zu fördern und die Mitgliedsunternehmen auf ihrem Weg in die Digitalisierung zu unterstützen.

Über St. Gallisch-Appenzellische Kraftwerke AG (SAK):

Die SAK Gruppe ist ein verlässlicher Partner für Ostschweizer Unternehmen in allen Bereichen der Digitalisierung, Informatik und Telekommunikation. Von der Beratung bis zum Betrieb bieten wir individuelle und sichere Lösungen, sei es durch moderne Cloud- oder lokale Infrastrukturen.

Unser Internet-, Telefon- und Mobile-Angebot überzeugt, während Standortvernetzung und ein umfassendes Rechenzentrumsangebot unser Digitalisierungsportfolio abrunden.

Rückfragen

Elisabeth Wenzler, Business Development & Marketing, <IT rockt>! / Verein IT St.Gallen
elisabeth@itrockt.ch, +41 71 556 35 46

Michael Bernasconi, Projektleiter Matchd, <IT rockt>! / Verein IT St.Gallen
michael@itrockt.ch, +41 71 556 35 44